

Bupati Bersama ASN Gelar Upacara Gabungan di Lingkungan Pemkab Labuhanbatu

azhar harahap - KIE.GO.WEB.ID

May 9, 2022 - 12:13



Ket.Foto: Bupati Labuhanbatu Berpidato Upacara ASN Pasca Liburan Hari Raya 1443H/2022, Senin(9/5/2022)

Labuhanbatu - Pasca libur lebaran idul fitri 1443H/2022M, Bupati Labuhanbatu dr.H.Erik Adtrada Ritonga, MKM, tekankan aparatur sipil negara (ASN) lingkungan Pemkab Labuhanbatu untuk meningkatkan disiplin kerja dan tingkatkan pelayanan prima kepada masyarakat, hal itu di sampaikan pada Apel gabungan kelompok 1, 2, 3 dan 4 di Lapangan BKD, Senin (9/5/2022).

"Kinerja kita sudah baik, tetapi perlu kita introspeksi diri lagi mana pekerjaan yang kurang baik maka kita lebih perbaiki". ucap Bupati.

Bupati mengatakan, Cuti ataupun libur panjang pada Idul Fitri tahun ini sudah

sangat luar biasa, kita lihat suasana ramai di mana-mana, kendati demikian tidak membuat surut kewajiban kita kepada masyarakat, mari kita bertanya kepada diri kita apa yang sudah kita perbuat untuk masyarakat Labuhanbatu, dari itu saya berharap kepada kita yang hadir setelah kita sama-sama dengar apa yang saya sampaikan tanamkan dalam pikiran kita tanamkan dalam hati kita bahwasannya saya adalah aparatur sipil negara di Kabupaten Labuhanbatu maka itu saya harus melayani masyarakat Labuhanbatu.

dr. Erik juga menekankan kepada ribuan ASN Labuhanbatu jangan lagi sebagai ASN yang hanya datang ke kantor setelah itu keluar dari kantor, tanggung jawab kita sebagai aparatur sipil negara sangatlah dibutuhkan untuk memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat.

" Semua kita yang berada di sini adalah golongan 1,2,3 dan 4, sosok pemimpin pemangku kebijakan, kearah mana kita bawa Labuhanbatu ini tentu ada di tangan kita semua".

Kita ketahui sekarang ini di Labuhanbatu ada hal yang sangat fenomenal, tidak bisa kita pikirkan sendiri atau individu, tetapi harus kita pikirkan bersama, yakni masalah sampah, mengingat ramainya hari lebaran maka sampah akan menumpuk di mana-mana, kita lihat sekarang Labuhanbatu banyak masuk ke media sampai di sana sampai di sini artinya adalah tanggung jawab kita semua menyampaikan kepada masyarakat untuk membuang sampah pada tempatnya.

"Jumlah ASN di Labuhanbatu lebih kurang 5.300 orang, jika kita semua bergerak mengumandangkan kepada masyarakat betapa pentingnya kebersihan dan membuang sampah pada tempatnya maka keindahan kota Rantauprapat akan terjaga", ujar Bupati.

Apel gabungan kelompok 1, 2, 3 dan 4 pasca libur lebaran idulfitri tersebut juga dihadiri Wakil Bupati Labuhanbatu Hj.Elly Rosa Siregar,S.Pd,MM, Sekdakab Labuhanbatu Ir.Muhammad Yusuf Siagian,MMA, Para Asisten, Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Kabag, Kaban dan pegawai lingkungan Pemkab Labuhanbatu.

Pada apel gabungan tersebut rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan halal bihalal antara Bupati dan Wakil Bupati Labuhanbatu dengan para ASN Pemkab Labuhanbatu.(MAH)